			To see the second	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
				CD CA HCA	0	20/10/2022	LECISI ATIVO
				CRONICA	0	30/10/2022	LEGISLATIVO

Santiago Creel llama hipócrita a Adán Augusto; "recorre el país para dividir"

• El presidente de la Mesa Directiva en San Lázaro señaló que el secretario de Gobernación incumple con la Constitución. Consideró que el funcionario sólo viaja por el territorio nacional para polarizar al "pueblo"



El panista Santiago Creel Miranda, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, señaló que el secretario de Gobernación es hipócrita e incumple con la Constitución, además de ir por el territorio nacional para dividir al país.

Creel Miranda respondió así al llamado del funcionario del gobierno de la Cuarta Transformación que pidió a los militantes panistas dejar atrás la hipocresía. El enfrentamiento verbal se da tras el debate de la reforma constitucional al artículo

									PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
									CDONICA	0	30/10/2022	LEGISLATIVO
÷	:	:	:	:	:	:	:	- California	CKONICA	· ·	33,11,232	

Quinto Transitorio del decreto que crea la Guardia Nacional y permite la ampliación del plazo hasta 2028 para que las Fuerzas Armadas continúen asumiendo la tarea de seguridad pública en estados y municipios.

Creel Miranda ha sido un detractor de esta reforma que se aprobó con la oposición del PAN en el Congreso de la Unión, pero que ya avanzó en 17 congresos locales, lo que permite su entrada en vigor, y para lo que Adán Augusto López Hernández fue factor en la incidencia de su aprobación.

"Hipocresía es jurar cumplir la Constitución y hacer lo contrario engañando al pueblo y dividiendo al país. No confunda. No es dádiva, es DEBER de la Guardia Nacional intervenir en los estados cuando la violencia se origina por el crimen organizado", escribió Santiago Creel Miranda en su cuenta de Twitter este sábado.

El secretario de Gobernación, no obstante que 17 congresos locales han aprobado la reforma sobre las Fuerzas Armadas, continuará su recorrido por los estados como Guanajuato, donde gobierna el panista Diego Sinhué Rodríguez, y Nuevo León, bajo la administración del emecista Samuel García, con quien tendrá un encuentro el próximo martes.

https://www.cronica.com.mx/amp/nacional/santiago-creel-llama-hipocrita-adan-augusto-recorre-pais-dividir.html